

PT Trakindo Utama

Component Rebuild Center  
Jl. Sultan Hasanuddin No. 8  
Kariangau, Balikpapan 76134  
Indonesia  
Tel. (62-542) 786 3025  
www.trakindo.co.id

## **Strictly Confidential**

Ref. No. : 187/HR-CRCBPN/VI/2018

Balikpapan, 11 Juni 2018

**KEPADA / TO : SDR. MAYON OKTOVEN TANGKE PALULUN / SN 00019255**  
**DARI / FROM : HUMAN RESOURCES MANAGER**  
**PERIHAL / SUBJECT : SURAT PENUGASAN / ASSIGNMENT LETTER**

Sdr. MAYON OKTOVEN TANGKE PALULUN,

Guna mencapai optimalisasi pendaya gunaan sumberdaya manusia dan sesuai dengan usulan dan setelah disetujui oleh semua pihak terkait , dengan ini kami memberikan penugasan kepada saudara sebagai:

*To gain optimum manpower utilization and as proposed and agreed by all concerned, this is to inform you on your assignment as follows:*

**Jabatan / Job Title : Senior Analyst Component Management**  
**Divisi / Division : Part Suppchain**  
**Departemen / Department : PSC Project Management**  
**Lokasi / Location : Head Office**  
**Tanggal berlaku / Effective date : 01 Juli 2018**

Saudara diminta melapor dan bertanggung jawab kepada **Herry Setyawan**, Manager Component Management, pada tanggal 01 Juli 2018 sebagai atasan Saudara yang akan mempersiapkan uraian tugas, tanggung jawab dan sasaran yang harus dicapai dalam jabatan Saudara yang baru ini.

*You are requested to report to **Herry Setyawan**, Manager Component Management on 01 Juli 2018 as your new superior who will prepare your complete detail job description, scope of responsibilities and target achievements in your new position.*

Kami percaya Saudara akan menjaga dan melaksanakan kepercayaan yang diberikan Perusahaan demi kepentingan bisnis perusahaan dan juga peningkatan karir Saudara.

*We believe that you will safeguard and implement properly the trust given by the company for the sake of your future career development.*

Apabila terdapat hal-hal yang belum jelas sehubungan dengan penugasan baru ini silahkan menghubungi atasan langsung Saudara yang baru.

*Any matters occur regarding this new assignment, kindly please contact your new immediate superior.*

Kami berharap Saudara selalu berhasil dengan penugasan ini. Selamat!

*We wish you success on your new appointment. Congratulation!*

  
**MARIA IVONY RATNAWATI**

## COMPENSATION & BENEFIT PACKAGE

Name	MAYON OKTOVEN TANGKE PALULUN SN. 19255
Position	Senior Analyst Component Management
Point of Hire	Balikpapan
Branch	Head Office
Status on Location	<input type="checkbox"/> Single <input checked="" type="checkbox"/> Family

### Compensation & Benefit

Bantuan Transportasi	<ul style="list-style-type: none"> <li>Tiket sarana transportasi bagi Saudara dan keluarga yang terdaftar di Perusahaan (istri sah dan 3 orang anak maksimum usia 21 th / belum bekerja) dari CRC Balikpapan ke Head Office.</li> </ul>
Bantuan Pengiriman Barang	<ul style="list-style-type: none"> <li>Biaya pengangkutan barang pindahan maksimum 19 m<sup>3</sup> atau sebesar Rp 500.000,- (lima ratus ribu rupiah) apabila Saudara mengurus sendiri yang dapat diklaim melalui ECV (Expense Claim Voucher).</li> </ul>
Bantuan Akomodasi	<ul style="list-style-type: none"> <li>Akomodasi sementara selama 30 hari pertama di hotel yang ditunjuk oleh Perusahaan atau dapat meng-klaim lumpsum yang akan dibayarkan melalui payroll, sesuai peraturan perusahaan yang berlaku.</li> </ul>
Bantuan Perumahan	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bantuan perumahan sesuai dengan peraturan Perusahaan</li> </ul>
Tunjangan Pindah	<ul style="list-style-type: none"> <li>Tunjangan pindah sebesar 1 (satu) bulan gaji (kotor) apabila keluarga telah bergabung ke lokasi penugasan yang baru.</li> </ul>
Bantuan Biaya Pindah Sekolah Anak	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bantuan biaya pindah sekolah anak sesuai dengan kebijaksanaan Perusahaan.</li> </ul>
Cuti	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bantuan biaya transportasi cuti tahunan berupa tiket dari tempat penugasan ke tempat penerimaan / Balikpapan.</li> </ul>

Diterima oleh,

✓ MAYON OKTOVEN TANGKE PALULUN  
SN. 19255

Catatan :

Compensasi & Benefit, tidak terpisahkan dengan, Surat No. : 187/HR-CRCBPN/VI/2018  
Tanggal, 11 Juni 2018

*19255*